

Rapat Anggota Rencana Kerja dan Anggaran Koperasi Polres Jember

Siswandi - [JEMBER.JOURNALIST.ID](https://jember.journalist.id)

Dec 4, 2022 - 20:00



Rapat Anggota Rencana Kerja dan Anggaran Koperasi Polres Jember

JEMBER - Untuk mewujudkan amanat UU Koperasi No.25 tahun 1992 dan Permen Menteri Koperasi dan UKM Republik Indonesia No.19/Per/M.KUKM/IX/2015 yaitu melaksanakan Rapat Anggota. Karena rapat Anggota merupakan pemegang kekuasaan tertinggi dalam pengambilan keputusan.

Begitu dengan Koperasi Konsumen Kepolisian Resor Jember melakukan rapat tahunan anggota tentang rencana kerja dan rencana anggaran pendapatan belanja tahun 2023 yang di tempatkan di Phonix Ballroom Hotel Luminor pada Sabtu (3/12/2022).

Rencana Kerja dan Rencana Anggaran Koperasi Konsumen Polres Jember ini dihadiri oleh, Ketua Dekopinda Jember Sutrisno MSI, Kepala Dinas Koperasi Sartini, Kepala Puskop Polda Jatim yang dihadiri oleh bendahara Drs Mulyadi dan Kapolres Jember sebagai Pembina Koperasi yang kali ini diwakili oleh Kabagren Sudaryanto serta Kepala Koperasi Konsumen Resor Jember Agus

Dalam sambutannya Kepala Dekopinda Jember Sutrisno menyampaikan, "koperasi didasarkan pada nilai-nilai swadaya , demokrasi, tanggung jawab diri ,kesetaraan , dan solidaritas. Dalam tradisinya anggota koperasi percaya pada nilai-nilai, kejujuran, keterbukaan, etika dan tanggung jawab sosial serta kepedulian terhadap orang lain. Bila nilai nilai koperasi ini sudah berada dalam jiwa kita, maka koperasi itu akan berkembang dengan pesat", Imbuhnya.

Sedang Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo sebagai pembina Koperasi memberikan amanat yang dibacakan oleh Kabagren Kopol Sudaryanto selaku yang mewakili Kapolres bahwa, " Maju tidaknya koperasi tergantung dari anggotanya, maju mundurnya koperasi tergantung kepada pengurusnya, sehat tidaknya koperasi tergantung kepada pengawasnya".

Selain itu Kapolres Jember juga berpesan kepada pengurus dan pengawas koperasi agar

Melaksanakan amanah dari anggotanya dengan sebaik baiknya

Kapolres Jember selaku Pembina Koperasi di era revolusi industri saat ini, mengharapkan adanya perubahan pelayanan yang mudah di akses oleh anggota maupun masyarakat berupa digitalisasi. (AR)